



Dirigencias sociales de la provincia se reúnen en Chile Chico para reforzar su rol

En el marco del mes de las dirigencias sociales, Chile Chico fue escenario de una jornada de encuentro y capacitación dirigida a dirigentes de toda la provincia de General Carrera, congregando representantes de distintas localidades de las comunas de Chile Chico y Río Ibáñez.

La actividad se desarrolló en el Hotel Posada del Río y buscó reconocer y fortalecer la labor de quienes lideran organizaciones comunitarias. La jornada contempló una mañana de capacitaciones impartidas por Senapred y la Dirección de Organizaciones Sociales de Segegob. Posteriormente, los dirigentes compartieron un almuerzo de camaradería con las autoridades presentes: la Seremi de la Mujer y Equidad de Género, la Seremi de Obras Públicas y la Seremi de Gobierno, donde pudieron intercambiar experiencias y generar redes de colaboración tanto con las autoridades como con dirigentes de otros puntos de la provincia.

Paralelamente, se instaló una Plaza Ciudadana que ofreció información y servicios de organismos como Conaf, Carabineros y Prodemu, permitiendo a los dirigentes realizar consultas y trámites de interés para

sus comunidades. Al cierre de la actividad, se realizó una pequeña ceremonia de entrega de diplomas de participación a quienes asistieron.

Margarita Martel, presidenta de la Junta de Vecinos de Villa Cerro Castillo, destacó la importancia de la jornada: “Uno aprende mucho y nos llevamos tareas para la casa para poder reunirnos con distintos dirigentes del sector y cumplir con lo que se nos planteó”, señaló, agregando que la labor del dirigente abarca desde el adulto mayor hasta la infraestructura local.

Cristóbal Barceló Veas, Delegado Presidencial Provincial de General Carrera, señaló que la actividad permitió reconocer y agradecer la labor de las y los dirigentes. “No nos queda más que agradecer la participación de todas y todos hoy día en esta jornada y seguir trabajando porque es el compromiso que hemos levantado y que tenemos presentes como Gobierno”.

La jornada marcó un hito en el cierre del mes de las dirigencias sociales, reafirmando la importancia de la interacción entre autoridades y dirigentes para fortalecer el trabajo comunitario en la provincia.

